

Kort Nieuws

26 JUNI 2018

Lors du Salon de Moscou 2018, le Groupe Renault présentera en première mondiale un show car : un crossover Renault du segment C

La Russie sera le premier pays à commercialiser ce nouveau modèle Renault.

Ce nouveau véhicule de la gamme Renault sera un véritable atout sur le marché Russe des SUV. Il renforcera le leadership de Renault Russie sur ce segment prometteur et en forte croissance. Le lancement de ce modèle à dimension internationale ouvrira un nouveau chapitre de l'histoire de Renault Russie. La Russie sera le premier pays à lancer la production et les ventes de ce nouveau modèle Renault. L'usine de Moscou, sera le premier site industriel de fabrication de ce nouveau crossover du segment C.

PRESSE RENAULT BELUX

Tel.: +32 2 334 78 52

karl.schuybroek@renault.be